

VERANO POR NUESTROS PUEBLOS

Concluido el verano, y de vuelta a nuestra funciones diarias, nos ha quedado la satisfacción de volver a reencontrarnos con nuestros pueblos y provincia. La Casa de Guadalajara en Madrid, de permanente actualidad gracias al encomiable trabajo de socios, directivos y amigos, no ha faltado a un buen número de celebraciones, encuentros o festividades. Quisiéramos dar cuenta de todos los lugares visitados, pero de todos no tenemos reseña.



Desde **ESCARICHE**, donde tenemos una importante presencia a través de un nutrido grupo de amigos, encabezado por Sergio Sánchez Humanes, abanderado de la Casa en nuestras festividades, y en la actualidad Hermano Mayor de la Cofradía de Nuestra Señora de las Angustias, también socia-protectora de la Casa, nos llegó la invitación para la asistencia a los

actos patronales y semana cultural, asistió una representación de la Casa, al igual que la Presidenta de la Diputación Provincial, Ana Guarinos, quien recibió el nombramiento de Hermana de Honor de la Cofradía.

Nuestra enhorabuena a la nueva hermana, y a nuestros amigos de Escariche, que lograron que un año más el pueblo se llenase de actividad.

BRIHUEGA, que es todo un referente veraniego en eso de las festividades agostañas, también nos envió su invitación para la asistencia a los actos en honor a la Virgen de la Peña, y allí estuvimos, del mismo modo que anduvimos por **ALMONACID, ALBALATE y ZORITA**.

También **SIGÜENZA** contó con la presencia de una nutrida representación de la Casa en cuantos actos tuvieron lugar en la ciudad episcopal. Por allá saludamos a nuestros amigos Javier del Castillo y Javier Sanz Serrulla, este con nuevo libro bajo el brazo. La ciudad, como siempre, eje del comercio de la comarca y centro turístico por excelencia. Una visita veraniega obligada. Lo mismo que **ATIENZA**, donde se celebró la III Jornada Participativa Intergeneracional, por allá saludamos a un buen número de amigos de **TORIJA**, de **HUÉRMECES DEL CERRO**, e incluso a nuestro entrañable Emilio Morales, de **NAHARROS**. A Naharros debíamos visita, y por allá pasamos, para participar en su jornada cultural, nuestra enhorabuena por todas esas actividades.